

# 青翔News

令和6年5月 第2号



HP



Instagram

佐賀県立唐津青翔高等学校 佐賀県東松浦郡玄海町大字新田



佐賀県立唐津青翔高等学校

ひらやま ともひろ  
校長 平山 智浩

## ～20年目を迎えて～

昨年度から『地域みらい留学』というネットワークに参画し、全国からの生徒募集に本格的に取り組みました。学校PRのため、オンラインや東京での学校説明会に参加しました。想像していたよりも多い、延べ200組近い全国の中学生やその保護者の方々に説明を聞いていただいたことに、驚きとともに誇りを感じました。今回、関東から入学生を迎えることができ本校としては大きな一歩を記すことができました。創立以来、地域の方々のご支援・ご協力で特色のある教育活動を実施してまいりました。20年目を迎える今年度、より一層地域連携を進め、魅力ある学校づくりに努めていきたいと思えます。



令和6年度 唐津青翔高校へ転入された先生方を紹介します。

## 新任の先生方の紹介

【教頭】 くぼたよしこ 窪田淑子	【事務長】 まえだしんご 前田真吾	【主幹教諭】 えぐちわかこ 江口若香子	【英語】 はしもとようこ 橋本容子	【保健体育】 しみずのりこ 清水紀子
------------------------	-------------------------	---------------------------	-------------------------	--------------------------

【商業】 よしはらえみこ 吉原恵美子	【地歴公民】 みやもとなみ 宮本奈美	【商業】 ささきひでかず 佐々木秀一	【事務主任】 そうのまふみ 宗野麻芙美	【進路事務】 うめだみさき 梅田美沙紀
--------------------------	--------------------------	--------------------------	---------------------------	---------------------------



# 第20回入学式



4月10日（水）に唐津青翔高校第20回入学式が行われ、57名の生徒が入学しました。新入生はこれから始まる高校生活への期待を膨らませている様子でしたが、式中は集中力を切らすことなく、校長先生や教育振興会会長 清水久様の話をもっすぐ前を向いて聞いていました。礼法も短い時間での指導であったにも関わらず、新入生全体でまとまった動きができていました。

式後、教室に入ると美術部や美術系列を選択している生徒によって、黒板アートが描かれており新入生も大変喜んでいる様子でした。最初のホームルームが行われている際にも式と同様、まっすぐ前を向き、担任の先生の話を受けていたように感じました。今後の高校生活も今日の初心を忘れることなく、過ごして行ってほしいと思います。

この度は保護者のみなさま、2、3年生の協力によって、無事入学式を終えることができました。ありがとうございました。



入学おめでとう!!